



Van cuatro por la candidatura morenista en Edomex

Hasta esta tarde se han registrado cuatro aspirantes a la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, figura que derivará en la candidatura de Morena a la gubernatura del Estado de México. Todas las inscripciones son en línea. Los primeros en inscribirse fueron el alcalde de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda y el expresidente municipal de ese municipio, Juan Hugo de la Rosa, quienes lo hicieron el viernes.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/van-cuatro-por-la-candidatura-morenista-en-edomex-8569369.html>